

"La réalisation de la CECA est accélérée" dans Westdeutsche Allgemeine Zeitung (21 avril 1951)

Légende: Le 21 avril 1951, le quotidien allemand Westdeutsche Allgemeine Zeitung fait le point sur les débats politiques sur la ratification en Allemagne du traité instituant la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA).

Source: Westdeutsche Allgemeine Zeitung. Die unabhängige Zeitung des Ruhrgebiets. Hrsg. Funke, Jakob ; Herausgeber Brost, Erich. 21.04.1951, Nr. 93; 4. Jg. Essen: Westdeutsche Allgemeine Zeitung GmbH. "Montan-Union wird beschleunigt", p. 1.

Copyright: (c) Traduction CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_realisation_de_la_ceca_est_acceleree_dans_westdeutsche_allgemeine_zeitung_21_avril_1951-fr-c84641e9-ee2c-4d21-9e73-fdod709ead39.html



Date de dernière mise à jour: 05/07/2016

La réalisation de la CECA est accélérée

Le chancelier insiste sur une ratification rapide / Echange de vues prévu pour lundi avec les partis au pouvoir

De notre bureau à Bonn,
BONN, le 20 avril

La décision définitive sur le Plan Schuman ne sera pas mise en attente, voilà ce que le chancelier fédéral Adenauer a déclaré à Bonn vendredi dernier devant la presse nationale et internationale. Il a l'intention de demander la ratification rapide du traité par le Bundestag. Dès lundi doit avoir lieu une entrevue avec les présidents des groupes parlementaires des partis au pouvoir.

Faisant allusion au SPD, le chancelier a déclaré: «La République fédérale n'est pas le seul pays qui ait la chance d'avoir une opposition, il en va de même pour les autres.» En ce qui concerne les syndicats, il a été possible de dissiper leurs dernières hésitations. Le Plan Schuman recevra probablement l'aval de la fédération des syndicats allemands DGB et des différents syndicats compétents. On pourra compter sur leur coopération dans la réalisation du Plan Schuman.

Le chancelier fédéral a donné lecture d'une lettre du ministre français des Affaires étrangères Schuman, selon laquelle le gouvernement français interviendra auprès des autres puissances d'occupation en faveur de la suppression de l'Autorité internationale de la Ruhr et en faveur de la liberté de la production d'acier en Allemagne. «Le statut de la Ruhr est incompatible avec le Plan Schuman» a déclaré le chancelier.

L'espoir d'obtenir des crédits américains

Selon le chancelier, on peut s'attendre, après une certaine période de démarrage du Plan Schuman, à une baisse des prix et à une amélioration de la production de charbon et d'acier. D'autre part, il sera désormais plus facile d'obtenir des crédits américains.

A propos de la Sarre, le chancelier a fait remarquer que la conclusion du Plan Schuman permettra également de résoudre cette question de façon raisonnable, dans le respect de la volonté de la population sarroise. Il maintient que la population de la Sarre doit décider de son futur destin par un vote. Le Plan Schuman n'a pas anticipé sur les décisions concernant le territoire de la Sarre.

Le chancelier a rejeté comme «totalement absurde» la déclaration de M. Schumacher, selon laquelle le Plan Schuman ne visait qu'à perpétuer le droit d'occupation.

Décision indépendante du DGB

DÜSSELDORF, le 20 avril

Selon les milieux syndicaux, le DGB (fédération des syndicats allemands) prendra une décision sur le Plan Schuman sous sa propre responsabilité, sans se laisser influencer par les prises de position des partis politiques. Bien que les syndicats approuvent l'idée fondamentale du Plan Schuman, la formulation de certains points importants du traité aurait suscité de fortes réticences. Il n'est guère possible, pour l'instant, de voir dans quelle mesure il a été tenu compte des exigences syndicales, notamment en ce qui concerne les ventes allemandes de charbon. Or cela dépendra dans une large mesure de la décision des syndicats d'accepter ou de rejeter le Plan Schuman. Une décision sur ce point sera probablement prise par le comité fédéral du DGB, dès qu'il connaîtra le libellé du traité.

Ollenhauer: Nos craintes se sont confirmées

BONN, le 20 avril

Dans l'annonce de M. Schuman que le Plan Schuman serait soumis pour ratification au *Landtag* de la Sarre, le vice-président du SPD, Ollenhauer, a vu la confirmation de toutes les craintes exprimées par le SPD avant le voyage d'Adenauer à Paris.

Pour le ministère des Affaires étrangères allemand la ratification par le *Landtag* de la Sarre «est juridiquement sans valeur».